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  PROGRAMA DE DESARROLLO DE LAS CIENCIAS BASICAS 

MINISTERIO DE EDUCACIÓN Y CULTURA - UNIVERSIDAD DE LA REPÚBLICA 
PROYECTO URU/06/004, PROGRAMA DE LAS NACIONES UNIDAS PARA EL 

DESARROLLO 

 
 
    PEDECIBA 
 
Acta Nº 09/10- En Montevideo, a los siete días del mes de julio de 2010, se reúne en sesión 
ordinaria el Consejo Científico del Área de Física en la Sala de Seminarios del Instituto de Física 
de la Facultad de Ciencias 
 
Presentes: Dres. Arturo Martí, Raúl Donangelo, Arturo Lezama, Horacio Failache, Gonzalo Abal 
y la Lic. Marcela Peláez 
Ausente:  Dr. Alejandro Romanelli 
Hora: 13.00 comienza la sesión. 
Secretaria: Jimena Rodríguez 
 
 
1.- Consideración de Acta No. 08/2010 del 16 de junio de 2010.  

Resolución: Posponer su consideración para la próxima sesión. 
UNANIMIDAD 6/6 

2.- Informe de reuniones de Comisión Directiva. (sesiónes del 17 de junio y del 1 de julio 
de 2010)  
2.1.- Sesión del 17 de junio de 2010. 
Informa el Dr. Martí. 
_ Ingreso de investigador asociado al Área: Se homologó lo resuelto por el Consejo 
Cientìfico y se aprobó el ingreso del Dr. Lorenzo LENCI  como Investigador Honorario 
grado 3 del Area de Física      
_  Material propuesto por la Dirección para la discusión del Presupuesto – Mayo 
2010: Se continuó discutiendo el tema.        
_ Planes de Desarrollo para el quinquenio 2011-2015 propuesto por la Dirección: 
Se continuará discutiendo el tema.     
 
Resolución: Tomar conocimiento. 

UNANIMIDAD 6/6 
2.2.- Sesión del 1 de julio de 2010. 
Informa el Dr. Donangelo. 
_ Informe del Dr. Juan Carlos Raso Delgue: Se tomó conocimiento del informe y se 
encomendó al Dr. Raso y a la Dirección del Programa la continuación de las gestiones 
vinculadas a los beneficios del personal por antigüedad. 
_ Realización de una reunión extraordinaria de la Comisión Directiva para tratar el 
presupuesto para el quinquenio 2011-2015: Se realizará esta reunión el jueves 8 de 
julio de 2010.           
                          
Resolución: Tomar conocimiento. 

UNANIMIDAD 6/6 
3.- ASUNTOS PREVIOS. 
 No hay Asuntos Previos. 
 
4.-  ASUNTOS RELACIONADOS CON LA COMISION DE POSGRADO. 
 No hay asuntos relacionados con la Comisión de Posgrado. 
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5.-  ASUNTOS CON ANTECEDENTES O PROYECTO DE RESOLUCION. 

5.1.-  Solicitud de apoyo para profesor extranjero integrante de tribunal de 
Defensa de Maestría del Lic. Rubido. 
De acuerdo a la resolución 5.3 del Acta CC01/08 del 13 de febrero de 2008, el Dr. Martí 
solicita U$S 250 por concepto de pasaje (y tasas) desde San Pablo a Montevideo (ida y 
vuelta) para  la Dra. Masoller que participará del tribunal. El grupo de Mec. Estadística. 
Contribuirá con un monto igual. 
Resolución: Apoyar con U$S 250 la participación de la Dra. Cristina Masoller en el tribunal 
de Defensa de Maestría del Lic. Rubido. 

UNANIMIDAD 6/6 
5.2.- Programa para Mejoramiento de la enseñanza de las Ciencias: Propuesta del 
Área de Física a Comisión Directiva . 
Se presentaron a Comisión Directiva las siguientes propuestas: 1) Olimpíadas de Física, 
2) Olimpíadas de Astronomía y 3) Experiencia Observacional Astronómica con Técnicas 
Modernas para Profesores de Secundaria.  
Resolución: Tomar conocimiento. 

UNANIMIDAD 6/6 
5.3.-  Solicitud de apoyo al taller de electrónica para testear el equipo de rayos X. 
Se recibió solicitud de los Dres Ariosa y Moreno con carácter de urgente. El Coordinador 
aprobó apoyar con $ 1.000 destinados a la compra de materiales para armar un circuito 
para testear el equipo de rayos X que será usado por varios grupos del Área. 
Resolución: Tomar conocimiento. 

UNANIMIDAD 6/6 
5.4.- Llamado interno para apoyo a actividades de posgrado. 
Solicitud del estudiante de Maestría Luis Pedro García Pintos. Solicita apoyo económico 
de $ 15.000 para asistir al Congreso DICE2010: Space-Time-matter, current issues in 
Quantum Mechanics and beyond” a realizarse en Castiglioncello, Italia del 13 al 17 de 
diciembre de 2010. El 50% restante será aportado por el grupo de Teoría de Campos. 
Resolución: Postergar su consideración para la próxima sesión. 

UNANIMIDAD 6/6 
5.5.- Alícuotas de estudiantes 2010. 
Solicitud del estudiante de Doctorado, Mg. Brum y avalada por su Orientador, el Dr. 
Negreira de usar su alícuota para inscripción y pasaje al congreso “32nd Annual 
International Conference of the IEEE Engineering in Medicine and Biology Society” 
(EMBC 2010) a llevarse a cabo del 31 de agosto al 4 de setiembre en la ciudad de 
Buenos Aires, Argentina. 
Resolución: Aprobar la solicitud. 

UNANIMIDAD 6/6 
5.6.-  Circular Nº 8 de la Administradora del PEDECIBA_ Nuevas normas relativas 
a importación de equipos y rendición de viáticos. 
Resolución: Tomar conocimiento. 

UNANIMIDAD 6/6 
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5.7.- Situación del funcionario Antonio Sáez. 
Solicitud del Dr. Gonzalo Abal, Director del Instituto de Física de Facultad de Ingeniería. 
Resolución: otorgar al Sr. Antonio Saez una compensación salarial de $ 5.656 durante 
cuatro meses comenzando en julio. 
Esta compensación se otorga en carácter no renovable y se suspenderá en caso de que 
el funcionario tome posesión de la Dedicación Exclusiva que fue solicitada por el Instituto 
de Física de la Facultad de Ingeniería. 
Esta compensación tampoco afecta reliquidaciones originadas en períodos anteriores 
que puedan realizarse. 

UNANIMIDAD 6/6 
5.8.- Presupuesto. 
Resolución: mantener en el orden del día 

UNANIMIDAD 6/6 
 
 
 
 
Finalización: 14.15 hs. 
 
 
 
 
 
 
Dr. Arturo Martí 
Coordinador  
Área de Física 
AM/jrc 

 

 

 

 
 


